

## Versammlung Klimateam 2.0

---

**Tagungsort:** Kulturzenter Colmar-Berg

**Datum:** 19.04.2022

**Beginn:** 18:30 Uhr

**Ende:** 19:45 Uhr

**Teilnehmer:** Malou Kasel-Schmit, Thomas Rünenburger, Pascal Wealer, Fernand Weiler, Romain Koster, Giorgio Agostini, Marc Hedo, Patrick Berens

### Klimapakt 2.0

#### Punkt 6.4.1 Klimapaktveranstaltung

Wir müssen im Klimapakt 2.0 jährlich eine öffentliche Veranstaltung zum Klimapakt in der Gemeinde organisieren. Hier soll der Klimapakt noch einmal vorgestellt werden. Ausserdem soll präsentiert werden, wo die Gemeinde im Klimapakt steht und vergangene, laufende und zukünftige Projekte im Klimapakt sollen vorgestellt und besprochen werden.

Diese Veranstaltung muss dokumentiert und die Resultate öffentlich kommuniziert werden. Ein Indikator ist hier die Anzahl der Teilnehmer an der Veranstaltung.

Zuerst muss der Schöffenrat einen Beschluss fassen, diese Veranstaltung jährlich zu organisieren. Für den Beschluss gibt es 30% der gesamten Punktezahl, das bringt uns ca. 1% bei der Gesamtwertung im Klimapakt.

Der vorgestellte Beschluss zur Klimapaktveranstaltung wird akzeptiert.

Es wird diskutiert wie und wann diese Veranstaltung stattfinden soll.

- Es wäre sinnvoll, diese Veranstaltung mit einer anderen, am besten vom Thema her passenden, Veranstaltung zu kombinieren, da es sonst eventuell nicht genug Interessenten gibt.
- Wenn die Veranstaltung vor dem Audit 2022 stattfindet können wir auf der Veranstaltung keine Aussage zum aktuellen Punktstand im Klimateam machen, aber trotzdem eine recht deutliche Aussage. Wir würden aber schon beim Audit die Punkte für die Klimapakt-Veranstaltung bekommen.
- Auf dieser Klimapaktveranstaltung könnten wir auch noch einmal einen Aufruf an interessierte Einwohner zur Mitarbeit im Klimateam machen.
- Diese Klimapaktveranstaltung würde sich als Aktivität in der europäischen Mobilitätswoche anbieten. MyEnergy organisiert während der europäischen Mobilitätswoche einen Infoabend über Elektromobilität und das Laden von Elektroautos zuhause. Die Klimapaktveranstaltung könnte man in Kombination mit diesem Informationsabend abhalten. Dann könnten die Besucher auch für den Infoabend bleiben, und die Wahrscheinlichkeit das wir mehr Besucher

bekommen würde steigen. Der Infoabend von MyEnergy ist dienstags während der europäischen Mobilitätswoche (20/09)

- Thomas wird für die Veranstaltung eine Präsentation vorbereiten. Ein Mitglied aus dem Klimateam sollte ausserdem etwas über die Arbeit im Klimateam erzählen.
- Eventuell könnte jemand (vielleicht der Architekt) etwas über den Neubau der Erweiterung der Schule erzählen. Dies wäre eventuell interessant da das Gebäude als besonders energiesparend ausgelegt wurde.

### **Autofreier Tag der europäischen Mobilitätswoche**

Wir haben bereits folgende Aktivitäten für die Europäische Mobilitätswoche:

- Themenabend MyEnergy, Elektromobilität und das Laden zuhause
- Multimobilitéitsworkshop
- CFL\_Präventiounscampagne De Lëiwi an de Fräschi fueren Zuch

Während der europäischen Mobilitätswoche sollen wir einen autofreien Tag organisieren. Dies soll immer am 22/09 stattfinden. Dieses Jahr wäre das ein Donnerstag. Wir brauchen für diesen Tag noch ein Programm. Es wird diskutiert was für Aktionen wir an dem Tag stattfinden lassen können. An dem Tag wird eine Strasse gesperrt und ein kleines Strassenfest organisiert. Die Kinder aus dem Dorf sollen auf der Strasse spielen können und die Strassenfläche bemalen. Eventuell werden wir auch eine Fahrradtour für die Kinder aus der Maison-Relais organisieren. Es soll auch überlegt werden ob wir nicht zusammen mit der Gemeinde Bissen etwas veranstalten, da die beiden Gemeinden ja durch einen Radweg miteinander verbunden sind. Lokale Vereine könnten über Getränke & Essensbuden an dem Event beteiligt werden.